

Quel est le rôle de la mission locale ?

Les missions locales ont été créées pour favoriser l'insertion professionnelle et sociale des jeunes âgés de 16 à 25 ans. Organisées en réseau, elles sont réparties sur tout le territoire et proposent différents points d'accueil.

Les missions Locales du département au service des jeunes...

« Nous exerçons une mission de service public de proximité auprès des jeunes de 16 à 25 ans révolus. Notre engagement doit leur permettre de trouver des solutions adaptées à leurs demandes professionnelles et sociales. Notre offre de service est présente sur tout le territoire. Un accompagnement individualisé et global sur de multiples axes tel que la recherche d'emploi, la création d'activité, l'orientation, la formation, la mobilité ... peut leur être proposé. Nous les accompagnons également sur les thématiques du logement, de la santé, de l'accès aux droits et à la citoyenneté, de la culture et des loisirs. », nous explique Sabine Dubessay, directrice de la Mission Locale de Moulins

La Mission Locale se veut être un lieu privilégié d'écoute et de proposition de réponses à toutes les interrogations de ces jeunes. Elle s'engage à mobiliser l'ensemble de ses partenaires : Employeurs, centres de formation, organismes sociaux, etc., qui pourront répondre à leurs attentes et contribuer à atteindre leurs objectifs.



... au service des employeurs...

« Nous intervenons également auprès des employeurs et pouvons leur proposer différents services : Une analyse de leurs besoins et des conseils en matière de recrutement avec des méthodes innovantes. Des informations sur les mesures et les aides publiques à l'embauche. La recherche ciblée de candidats. Un accompagnement de leurs jeunes salariés dans l'emploi afin de favoriser leur intégration sur le poste. La valorisation de leur secteur d'activité, de leur entreprise et de leurs métiers. », nous précise Frédérique Saby directrice de la Mission Locale de Vichy.

...au service de tous.

La Mission Locale est membre du Service Public Régional de l'Oriental de l'Orientation (SPRO) et à ce titre garantit à toute personne l'accès à une information gratuite, complète et objective sur les métiers, les formations, les certifications. Opérateur de l'Etat, de la Région, du Département, des communes et de leurs EPCI, elle met en œuvre les politiques « jeunesse » en agissant sur les territoires au plus près des populations.

« Notre action repose sur les principes de la charte nationale des missions locales : travailler ensemble sur les territoires, intervenir de manière globale au service des jeunes, organiser un espace d'initiative et d'innovation et contribuer à la construction de politiques locales et de développement. », nous rappelle Pierre Bassot directeur de la Mission Locale de Montluçon.



Le Saviez-vous ? Chaque mois retrouvez de nouvelles actualités, anecdotes, découvertes et infos insolites afin d'en apprendre un peu plus sur la Fondation Le PAL Nature !

Les bons chiffres de la saison...

7665,41 € (3526,27 € en 2020), c'est le montant des recettes pour les différentes journées à thème organisées par la Fondation Le PAL Nature dans les allées du Parc Le PAL, tout au long de la saison. Les objectifs de ces journées ? Faire découvrir la biologie des espèces de façon ludique et pédagogique, sensibiliser petits et grands aux enjeux de la conservation et de la biodiversité et, récolter des dons pour des associations. Ainsi, et par exemple, 1090,50 € ont été collectés lors de la Journée des Rapaces puis reversés à la LPO Auvergne qui investira pour la protection du busard cendré. Pour information, chaque année, la LPO Auvergne mène une campagne très importante de recherche des couples de busards installés dans les céréales dans le but de sauver les nichées lors des moissons "précoces". Merci à toutes et à tous pour votre aide !



La transmission n'a pas d'âge !

Lancée en septembre 2019, l'Académie Le PAL est un vrai succès auprès de toutes les générations (8-14 ans). Cette activité se place dans le cadre des missions principales du parc Le PAL et de la Fondation Le PAL Nature : éducation, recherche et conservation. Elle consiste à sensibiliser les participants à l'environnement pour devenir ensemble des ambassadeurs de la biodiversité (tous les mercredis et samedis hors vacances scolaires). Petite nouveauté pour cette rentrée 2021, cette activité est déclinée pour les adultes afin de les sensibiliser eux aussi à la biodiversité et à l'impact de leur quotidien sur l'environnement (2h par semaine). D'ailleurs, il reste encore de la place pour petits et grands ! Plus de renseignements auprès d'Agathe et de Laura au 06 07 94 15 96.

Toutes vendues !

Cette saison, des sculptures en fil de fer ont été vendues à la boutique de l'hôtel Le PAL Savana RESERVE. Leur particularité ? Elles sont fabriquées par des artisans locaux (Zimbabwe) à partir d'anciens pièges de braconniers. En les vendant, l'association « Painted Dog Conservation » peut acheter des colliers de protection pour aider à la préservation des lycaons. Grâce à cet équipement, qui réfléchit dans les phares des voitures et qui est géolocalisable, le taux de survie des lycaons (painted dogs) passe de 15 à 85 %. Cette association contribue également à l'économie locale en rémunérant les artistes à la pièce. Un premier partenariat entre cette association, le PAL et la Fondation Le PAL Nature qui va certainement se renouveler pour 2022.

